

PERS

Ratusan Suporter Tim PB. Polresta Mataram Meriahkan Semifinal Kapolda Cup Provinsi NTB

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Jun 28, 2022 - 10:07



Mataram - Kejuaraan Badminton Kapolda Cup Provinsi NTB 2022 dalam rangka memeriahkan Peringatan Hari Bhayangkara ke 76 sudah memasuki Semifinal, Tim Persatuan Badminton (PB) Polres Kota Mataram yang menghadapi Tim PB. Polres Lombok Timur dimeriahkan oleh ratusan suporter yang dipimpin oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM yang berlangsung di Gedung Bulutangkis Warna Agung, Kelurahan Tanjung Karang Kecamatan Sekarbela Kota Mataram. Senin, (27/06).

Terlihat hadir dalam kegiatan Kapolresta Mataram, para Kasat, para Kapolsek, Anggota Sat Lantas, Anggota Sat Sabhara, Staf Polresta Mataram dan Anggota Polsek jajaran beserta keluarga besar Polres Kota Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM mengatakan bahwa hari ini Tim Bulutangkis Polresta Mataram masuk semifinal yang akan menghadapi Tim Bulutangkis Polres Lombok Timur sehingga wajib memberikan dukungan dan doa, semangat motivasi sebagai bentuk kekompakan dalam memeriahkan peringatan rangkaian kegiatan Hari Bhayangkara ke 76, ucapnya.

" Selain itu juga untuk menumbuhkan semangat di bidang olahraga, masing-masing Bagian, Satuan Kerja dan Polsek beserta keluarganya, saya perintahkan untuk memberikan dukungan kepada Tim Bulutangkis Polresta Mataram, tandasnya.

Kami apresiasi perjuangan dari 16 Tim yang ikut serta kami sudah menjadi bagian di 4 (empat) besar di Semifinal, walaupun secara kekuatan tim bukan termasuk unggulan, pungkasnya.

" Paling tidak suporter kami bisa merasakan keseruan dan memeriahkan kejuaraan bulutangkis Kapolda Cup Provinsi NTB tahun 2022, terlihat antusias yang diberikan suporter, walaupun hasil akhir selesai pertandingan kami kalah dari Tim Bulutangkis Polres Lombok Timur "

Secara keseluruhan Tim sudah menunjukkan upaya yang terbaik, saya berpesan kepada Tim tetap jaga sportivitas, kekompakan dan tetap rutin untuk berlatih kembali, sehingga apabila ada kejuaraan kembali, kita siap untuk ambil bagian memeriahkan rangkaian kegiatan Hari Bhayangkara, tutup KBP Heri Wahyudi.(Adb)